

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しを感じられるようになってきました。いよいよ今年度も残りわずか。子ども達と共に、思い切り楽しんで過ごしていきたいと思います。



一時預かりの子ども達は、園行事に参加したり、季節の製作をしたりと2月も様々なことをしました。2月3日の“節分”では歌を歌ったり、「たぬきくんとおに」のパネルシアターを観たりと、とても楽しんで参加することができました。そして、お部屋へ戻ると突然「ドンドン！」と太鼓の音が聞こえ、『何だろう?』不思議に思っていると、赤鬼が登場。「嫌だ〜怖いよ〜」と涙を浮かべながらも、鬼に向かっ

て豆を投げていると、園長先生が扮したお福さんが登場し、助けてくれました。鬼が「やられた〜」と退散すると、「鬼さんいなくなって良かったね!」と、ほっとした表情を浮かべ、安心する子ども達でした。



さて、2月のらっこにも、多くの親子が参加して下さりました。第1回目は「ふれあい遊び・わらべうたベビーマッサージ」を行いました。ふれあい遊びでは子ども達が大好きな曲「バスにのって」を始め、「ルンルンカンガルー」や「動物体操」、「親子でメリーゴーランド」などの曲で遊びました。体を伸び伸びと動かし、元気一杯遊ぶ子ども達からは、沢山の笑顔が溢れていました。その後は、わらべうたベビーマッサージをしました。涙を流していた子も、ゆったりとした曲に合わせてお母さんに体全体を優しくマッサージしてもらおうと、いつの間にか落ち着き、表情もにこにこ笑顔へと変わっていきました。互いに温もりを感じながら触れ合うことで、より一層親子の絆を深められたことと思います。

第2回目は「ひな飾りの製作」をしました。保育者から説明を聞くと、早速製作を進めていきます。「お顔から作ろうか」「どこに貼る?」「上手にできたね〜」と親子での会話を楽しみながら、色鉛筆でお雛様・お内裏様の顔を描いたり、折り紙の飾りや桃の花を貼っていったりと、楽しげな子ども達。製作の中で“つまんで貼る”という、指先を使った細かい動きが多くありましたが、真剣な表情で、指先を器用に動かしながら製作を楽しんでいました。完成したひな飾りは、それぞれの個性が詰まった素敵な物となりました。詳しい様子はホームページに載っていますので、ご覧下さい。

3月は、今年度最後のらっこ子育て講座があります。親子で楽しんで頂けるような内容を用意しておりますので、是非遊びに来てください。お待ちしております。

<3月の活動内容>

☆第1回目☆

3月13日(月) 10:15~11:00

「宝探しをしよう!」

園庭の色々な場所に隠された宝物を探して遊ばせよう♪その他にも楽しい内容が盛り沢山なので、是非遊びに来てください。

☆子育て講座☆

3月27日(月) 10:00~11:00

「親子ふれあい遊び」

絵本についてのお話しや、親子で楽しめるふれあい遊び等を用意しております。

☆連絡先☆

住所：岐阜市沖ノ橋町2丁目15

電話：058-251-1856

Eメールアドレス：

okinohashi@wakokai.ed.jp

園庭開放・絵本貸し出しも行っています☆

日時：毎週火・水・木曜日(※祝日は行っていません)

午前10:00~12:00 午後1:00~3:00

